

Ergebnisse Reitertag mit Vierkampf in Königsbach 2016

Beim Reitverein Königsbach wurde am 11. und 12. Juni zum zweiten Mal ein Reitertag mit Vierkampf ausgetragen. Ein ereignisreiches Wochenende, mit fast 100 genannten Pferden sowie 24 Vierkämpfern im Einzel und 7 Teams in der Vierkampf Staffelwertung mit je 4 Teilnehmern, liegt hinter uns. Den Anfang machte am Samstag das Schwimmen im Freibad in Wilferdingen, bei dem die Vierkämpfer der Klasse E und A sowie die Teilnehmer des Staffelwettbewerbs 50m Freistil zu bewältigen hatten. Bei der Einsteigerklasse ging es für die Bambini über eine Strecke von 25m Freistil, bei der sie tatkräftig angefeuert wurden. Anschließend wurde die Strecke für den Cross-Lauf abgegangen. Für die Teilnehmer der Klasse A und der Staffelwertung ging es über 2.000m, für den Vierkampf der Klasse E über 1.500m und die Bambini hatten 800m zu laufen. Zum Schluss gab es noch ein gemeinsames Mittagessen im Reiterstüble. Am Sonntag folgten auf der Reitanlage die Dressur- und Springprüfungen, wobei die Vierkämpfer mit den Teilnehmern des Reitertags an den Start gingen und separat gewertet wurden. Die Vierkämpfer der Klasse A und des Staffelwettbewerbs starteten beim Dressurwettbewerb und dem Stilspringen der Klasse A und der Vierkampf der Klasse E wurde beim Dressurwettbewerb und dem Stilspringen der Klasse E gewertet. Bei den jüngsten Vierkämpfern standen ein Reiter- und ein Springreiterwettbewerb auf dem Programm. Die Starter des Reitvereins Königsbach konnten einige Platzierungen erreichen. In der Gesamtwertung der Bambini kam Tom Rieber auf den zweiten Platz und seine Schwester Julia Rieber auf den dritten Platz. Beim Vierkampf-Wettbewerb der Klasse E kam Uma Walz in der Gesamtwertung auf Rang fünf. Es freut uns sehr, dass dieses Jahr die badischen Meisterschaften des Vierkampfes in Königsbach ausgetragen wurden. Hier holte sich Uma Walz die Silbermedaille des badischen Nachwuchschampionat im Vierkampf und wurde mit ihrer hervorragenden Leistung in den Kader berufen, um weiter gefördert zu werden. Dieses Jahr gab es zusätzlich eine Mannschaftswertung, bei der sich vier Einzelkämpfer zu einer Mannschaft zusammenschließen konnten. Die drei besten Punktzahlen der vier Teilnehmer im Einzelvierkampf wurden zu einer gemeinsamen Punktzahl zusammengezählt. Die Königsbacher Mannschaft konnte mit Uma Walz, Tom Rieber, Julia Rieber und Hanna Münzinger den vierten Platz erreichen. Dieses Jahr hat eine Schweizer Mannschaft den weiten Weg auf sich genommen und ist auch beim Vierkampf gestartet. Die vier Reiter und Reiterinnen konnten in der Mannschaftswertung den zweiten Platz erzielen. In der Staffelwertung kam auf den zweiten Platz die Gruppe „Gaaaanz entspannt“ mit Claudia Merkle im Schwimmen, Jürgen Weigel beim Cross-Lauf, Franziska Weigel in der A-Dressur und Christin Finkbeiner beim A-Springen. Die Staffel „Stern des Südens“ erreichte Rang vier mit Fabian Leopold im Schwimmen, Laura Moser beim Laufen, Katrin Ziegler in der Dressur und Katharina Schwenk im Springen. Die „Staffel 7“ kam auf den sechsten Platz mit Sascha Walz im Schwimmen, Steffen Ritter im beim Lauf, Uma Walz in der Dressur und Renee Sessler im Springen. Die vierte Staffel des Reitvereins Königsbach namens „Stall Bahm“ kam auf den siebten Platz mit Birgit Kleiner im Schwimmen, Florian Kächele im Cross-Lauf, Davina Bahm in der Dressur und Daniela Rothaug im Springen. Bei den Prüfungen vom Reitertag konnte sich Felicia Velte den fünften Platz in einer Stilspringprüfung der Klasse A sichern. Beim Stilspringwettbewerb der Klasse E kam Felicia Velte auf den dritten Platz, gefolgt von Nina Hölscher auf dem vierten Rang sowie Tom Rieber auf dem neunten Platz und Claire Burckhart auf dem zehnten Platz. Vivien Frey startete im Springreiterwettbewerb und konnte sich hier den zweiten Platz sichern, gefolgt von Claire Burckhart auf dem dritten Rang und Patricia Kern auf dem fünften Platz. In der ersten Abteilung des Reiterwettbewerbs Schritt – Trab – Galopp wurde Dritter Melena Bräuner und in der zweiten Abteilung kam Vivien Frey auf den vierten Rang. Die dritte Abteilung konnte Hanna Jackel für sich entscheiden, Franziska Pable wurde zweiter und Claire Burckhart wurde vierte. Die erste Abteilung des Reiterwettbewerbs Schritt – Trab konnte Andreane Bode für sich entscheiden gefolgt von Dunia Winter und Dilara Gerber auf dem zweiten Platz. Die zweite Abteilung gewann Madeleine Heckmann gefolgt von Fabian Leopold auf dem zweiten Platz. Bei dem Fühzügelwettbewerb war der Reitverein Königsbach sehr stark vertreten. Die erste Abteilung wurde gewonnen von Anna Gröbner, auf dem zweiten Platz kam Lorena Bicanic und auf den dritten Platz kam Antonia Heckmann. In der dritten Abteilung kam Maria Metzger auf Rang drei gefolgt von Lara Koch und Leja Koch, die beide auf den vierten Platz kamen. In der vierten Abteilung erreichte Celine

Tunch den dritten Rang und Mandy Walter wurde vierte. Die Teilnehmer und der Veranstalter freuten sich sehr über den gelungenen Reitertag mit den badischen Meisterschaften im Vierkampf in Königsbach.



Uma Walz (links): Badische Vizemeisterin im Nachwuchschampionat im Vierkampf